



DISCURSO FRANCISCO JAVIER MILLÁN

Buenos días,

Queremos agradecer a todos los vecinos que nos votaron este pasado 28 de Mayo, así como a nuestro grupo municipal que con su esfuerzo hemos podido llegar a este Consistorio, para aportar nuestro granito de arena.

No somos un partido de extrema derecha, como nos etiquetan los medios de comunicación, sino que somos simplemente un partido de derechas. Es la primera vez que un partido que no es socialista, comunista, separatista ni de centro derecha, llega al Ayuntamiento para defender los intereses de los vecinos de Lliçà d'Amunt, de una forma constructiva, con respeto y educación.

Esperamos contribuir con nuestras ideas y propuestas a conseguir tener un pueblo que sea atractivo, familiar, acogedor, etc. tal y como se merecen nuestros vecinos, con más seguridad ante los robos domiciliarios, sin tener ninguna okupación, con mucha oferta de trabajo, y un largo etcétera. Para ello ya tenemos preparadas una batería de mociones o propuestas que iremos presentando en estos 4 años que tenemos por delante, sin prisas, pero sin pausa.

Y por último, intentaremos que nuestro municipio no solo sea conocido por los tristes hechos sucedidos hace ya unos 30 años, perpetrados por ETA, ni por tener en nuestra localidad industrias y comercios como Figueras, Biokit, Mango, Lidl, Leroy Merlín, etc. Intentaremos que se recuerde también por actos y eventos innovadores, así como por una transformación urbanística ejemplar. Tenemos que potenciar nuestro querido pueblo para que no sea solo un municipio dormitorio.

Muchas gracias